

## La région d'Haïti s'agrandit

L'année 2016 a été une année de grâces et de bénédictions pour la région d'Haïti. Notre famille religieuse ne cesse d'agrandir. Nous avons la grande joie d'accueillir trois postulantes : Wide-Guerlande Jean, Josianne Jean et Danise Jean. En toute simplicité, chacune s'est présentée et nous a demandé de les accompagner dans nos prières. Nous leur souhaitons la bienvenue et une fructueuse expérience avec nous.

Notre cœur est en liesse de voir revenir déjà notre sœur Walindie Georges. Nous avons envoyé une postulante, elle nous revient Sœur. Nous la félicitons pour son premier engagement en Sainte-Croix.

Walindie, puisses-tu chercher chaque jour à consacrer ta vie à Dieu, à tes sœurs et frères.

Bonne mission ! Tu peux compter sur nos prières.

Dadeline Jean, CSC